

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 2 octobre et nous fêtons les saints anges gardiens.

Saint Pierre Favre, un compagnon jésuite d'Ignace de Loyola, avait l'habitude de convoquer les anges gardiens des personnes qu'il allait rencontrer. Au début de ce temps de prière, pourquoi ne pas faire de même avec les personnes qui m'entourent, ou que je vais rejoindre? C'est un chemin de prise de conscience de leur valeur aux yeux de Dieu, un chemin de respect. Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, Amen.

Nous écoutons The cherubic Hymn du Putinky Church choir.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 18 de l'évangile selon saint Matthieu.

À ce moment-là, les disciples s'approchèrent de Jésus et lui dirent : « Qui donc est le plus grand dans le royaume des Cieux ? »

Alors Jésus appela un petit enfant ; il le plaça au milieu d'eux, et il déclara : « Amen, je vous le dis : si vous ne changez pas pour devenir comme les enfants, vous n'entrerez pas dans le royaume des Cieux. Mais celui qui se fera petit comme cet enfant, celui-là est le plus grand dans le royaume des Cieux. Et celui qui accueille un enfant comme celui-ci en mon nom, il m'accueille, moi. » Gardez-vous de mépriser un seul de ces petits, car, je vous le dis, leurs anges dans les cieux voient sans cesse la face de mon Père qui est aux cieux.

1. Aujourd'hui, les disciples prennent l'initiative du dialogue avec Jésus: "qui est le plus grand dans le Royaume des cieux ?". Je me remémore mes envies d'être bien vue, d'être appréciée par les autres, d'être admirée... Je les confie à Jésus avec franchise.

2. Le Royaume de Dieu est une expérience différente. Pour illustrer cela, Jésus place au milieu des disciples un enfant, signe de la dépendance qui fait confiance. Et moi ? Quelle confiance ai-je dans la promesse du royaume de Dieu?

3. Dans cette recherche du Royaume, nous ne sommes pas seuls. Il nous est donné des anges gardiens qui sont tout près de notre Père et qui sont nos alliés pour grandir dans la foi. Je remercie le Seigneur pour ce soutien au quotidien et pour toutes les occasions où moi-même, je prends soin des autres en son nom.

Pour cette seconde lecture de l'évangile, j'observe l'attitude de Jésus envers ses disciples. Je me laisse toucher par sa douceur et sa bienveillance.

J'essaie de trouver des mots pour dire au Seigneur Jésus ma reconnaissance pour sa présence dans ma vie. Je lui demande aussi de m'aider à rester dans une attitude de confiance envers lui, envers la vie, envers les autres.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,

comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen